

## Le Plongeoir dans le grand bain du cirque national

Page modifiée le jeudi 15 juin 2023 • Données Ville du Mans

*Le Plongeoir - Cité du cirque a été labellisé Pôle national cirque par le ministère de la Culture. Une première en région Pays de la Loire.*



© Ville du Mans

Des sourires sur toutes lèvres. Et même une petite pointe d'émotion dans le discours de Richard Fournier, directeur du Plongeoir - Cité du cirque au moment de se remémorer tout le travail effectué ces dernières années pour faire reconnaître l'excellence de la filière cirque mancelle.

Un travail salué le 7 juin dernier par le ministère de la Culture avec l'attribution **label Pôle national Cirque** à la structure mancelle.

« C'est une immense fierté de rejoindre le cercle très fermé des 13 autres pôles nationaux », confie le directeur de la structure. La récompense d'une mobilisation générale des acteurs du territoire.

« Ce label marque la reconnaissance par l'État pour notre **politique culturelle**. Ce label reconnaît Le Plongeoir comme lieu privilégié du soutien à la création, à la production et à la diffusion des arts du cirque », salue Stéphane Le Foll. « Un cirque renouvelé, divers, contemporain et qui vient à la rencontre des habitants d'un quartier prioritaire de la politique de la ville », poursuit le maire du Mans.

Le Plongeoir - Cité du cirque est, aujourd'hui, devenu un acteur culturel important avec sur la saison 2022-2023, 42 spectacles et **134 représentations** proposées, **38 équipes artistiques** accueillies en résidence de création, **550 élèves** inscrits en cours hebdomadaires de pratiques amateurs et plus de **3 500 bénéficiaires** d'ateliers scolaires adaptés. De plus, 5 500 personnes ont franchi les portes du Café du Plongeoir (hors spectacle) depuis son ouverture en janvier.

**Le Mans fait son cirque, temps fort de la saison circassienne mancelle est à suivre du 16 au 25 juin.**